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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 821 presentata dai Consiglieri
Bono e Bertola, inerente a "Immobile di Via Borgo Ticino n. 7, Torino, ex sede ASL-
TO2: quale interesse da parte dell'ASL?"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 821.
La parola al Consigliere Bono per l'illustrazione.

BONO Davide

Grazie, Presidente.
Questa interrogazione, che è stata scritta e presentata qualche mese addietro, riguarda

l'immobile ubicato in Via Borgo Ticino n. 7: era una sede dell'ASL-TO2, in cui c'erano diversi
uffici, tra cui l'Ufficio di scelta/revoca del medico. Il fabbricato a due piani di proprietà del
Comune di Torino è stato dato in concessione all'ASL nel 2004 ed è stato liberato nel 2013; un
singolo sportello, quello già citato della scelta/revoca medico, è rimasto fino a fine 2014/inizio
2015. Lo stabile avrebbe dovuto diventare un grande poliambulatorio, probabilmente
nell'ottica di Casa della salute o, comunque, di AFT/UCCP, secondo l'ipotesi della Giunta
Bresso, poi credo anche in parte riconfermata dalla Giunta Cota.

Al momento, da parte della Giunta Chiamparino, non ne conosciamo la destinazione;
sembra che l'ASL non abbia manifestato interesse e abbia spostato tutte le attività nella sede
di Via Montanaro. Sottolineiamo che a fianco, nella via perpendicolare (Via Pertengo), vi è una
sede della Croce Giallo-Azzurra e alcune associazioni di anziani.

Il 20 novembre 2015, una parte della palazzina è stata occupata da alcune persone
sgomberate da Avion, che era una palazzina dell'ex Caserma La Marmora in Via Asti, a sua
volta occupata a causa dello sgombero del campo Rom sulla Stura.

Sappiamo che queste persone, successivamente, al momento in cui ho presentato
l'interrogazione, sono state sgomberate; però, al momento, non ci è chiara quale sia la possibile
destinazione dello stabile, se l'ASL non ha interesse a creare lì un ambulatorio, o un'altra
attività, oppure se ci sono novità nel merito, quindi interroghiamo in questo senso
l'Assessorato.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere.
La parola all'Assessore Ferrari per la risposta.
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FERRARI Augusto, Assessore regionale

Io mi limito a leggere la risposta che la Direzione Sanità mi ha chiesto di leggere.
Il Consigliere Bono chiedeva informazioni sui programmi dell'ASL-TO2 in merito

all'immobile di Via Borgo Ticino a Torino.
Si conferma che la struttura di Via Borgo Ticino non è più una struttura dell'ASL-TO2 e

i locali sono stati riconsegnati al Comune di Torino.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.25 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
del punto all'o.d.g. inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.29)


